

Scheibenhockey ist ein Spiel, was süchtig machen kann. Wer erzielt die meisten Tore? Der Puck wird mittels Handscheiben auf einer glatten Platte, gespielt. Egal, ob direkt, oder über Bande. Das Spiel kann extrem schnell werden.

Das Spiel kann mit 2 Personen (jede Hand auf einer Spielscheibe) oder 4 Personen (jede Person hat nur 1 Handscheibe) gespielt werden.

Gewonnen hat, wer zuerst 10 Tore erzielt hat.

Die Spielplatte kann auf einen Tisch gelegt werden. Wenn kein geeigneter Tisch vorhanden ist, gibt es 4 Böcke zum Aufstellen, gratis dazu. H/B/T 105 cm/65 cm/15 cm